

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 30, 2023 - 14:23



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga Binaannya*

Judul: Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Gencar Sosialisasi Antisipasi TPPO Melalui Door to Door System

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya pencegahan

Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu pukul 10.30 WIB hingga selesai, di Kp. Ciseupan Pojok RT 019/007, Desa Pulosari.

Dalam kunjungannya, Brigadir Agung Rahayu menyampaikan pesan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang diwakili dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Progam ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan masyarakat oleh Kepolisian.

Bhabinkamtibmas berperan aktif mendengarkan curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga, terutama Bapak Puput yang menjadi tuan rumah DDS kali ini. Dalam kesempatan tersebut, warga diberi ruang untuk menyampaikan aspirasi guna mendukung tugas Polri dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Di samping itu, Brigadir Agung Rahayu juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga. Pertama, ia mengingatkan masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat berperan aktif dalam mengawasi lingkungannya masing-masing.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tentang indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama dalam kasus calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Ia meminta agar masyarakat segera melapor kepadanya apabila mengetahui atau mencurigai adanya praktik TPPO.

Untuk memudahkan dalam memberikan informasi atau laporan, masyarakat diimbau untuk menggunakan nomor handphone yang telah diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Dengan demikian, diharapkan kerjasama antara warga dan kepolisian dapat semakin ditingkatkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pulosari.

Kegiatan sosialisasi DDS oleh Bhabinkamtibmas ini menunjukkan komitmen Polri dalam melibatkan diri secara langsung dengan masyarakat guna mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera. Semoga dengan upaya seperti ini, angka kejahatan dapat ditekan, dan masyarakat semakin percaya dan berperan aktif dalam menciptakan keamanan bersama.